
四月份协会领导走访会员纪实

为深入了解会员生产经营恢复情况，加强与会员交流，同时为会员提供更多新技术信息，

4月 21 日至 28 日协会秘书长黄卫平一行，对天津、河南、湖北、重庆以及四川部分会员进

行了走访。

4月 21 日走访天津工业大学。在尹翠玉

教授的带领引荐下，参观了国家重点实验室

“分离膜与膜过程省部共建国家重点实验

室”。双方约定在适当时机，派遗技术专家

团队专题讲解，帮助会员提高溶剂回收和废

水处理技术水平。

4月 20 日，精制棉分会会长湖北金汉江

董事长周家贵一行走访协会，和黄秘书长详

细交谈了精制棉行业面临的市场发展现状，

以及精制棉会员单位面临的问题，并对下一

步拟采取的措施进行了沟通。

4月 22 日走访了河南创越化工产品制

造有限公司。对当前硝化棉安全管理、市场

经营进行了交流。参观了新建的HEC生产线。

4月 23 日走访了鹤壁市方瑞化工产品

有限公司。参观了新建投产的 CMC 生产线，

双方还就 CMC 生产经营、市场情况交流了双

方看法。

4月 26 日在结束了郑州精制棉专题工

作会议后，黄秘书长来到老河口市的湖北雪

飞化工有限公司。董事长马建华介绍了现有

的两条 NC 生产线运行情况。目前在不影响

客户需求的情况下，正对两条线进行轮流自

动化升级改造。同时还参观了王泽山院士工

作站和党建天地等。

4 月 28 日走访了坐落在重庆市涪陵区的重庆鹏凯精细化工有限公司。参观了生产线和

包装车间。生产线设计布局较为科学，自动化水平高。公司管理规范科学，技术力量较强。



已建成投产的纤维素醚一期工程设计产能得到充分释放，目前产销基本平衡，60%以上产品

出口。和李友琦总经理团队在生产技术、市场供需方面进行了充分交流。

根据会员提供的市场竞争信息，为了更加全面了解掌握纤维素发展总体情况，利用此

次现场走访机会，还同时对湖北金环生物基新材料有限公司等其他非会员单位一并进行了调

研，了解精制棉、新能源用改性 CMC 材料在协会之外的非会员单位发展情况。

协会通过这次实地调研走访，特别是和多家会员面对面的交流，并深度沟通，对行业的

发展和实际面临的问题，有了深刻的了解和掌握，也和会员之间建立了充分的理解和信任。

为改进和提升协会服务质量，促进行业健康有序的发展，协助企业加快技术升级改造，鼓励

企业走“专、精、特、新”发展之路，都起到了有力的推动作用。
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